



S'INFORMER

MARCHE AVEC LES PAPILLONS

*C'est très sympa de les avoir qui virevoltent autour de soi :
ils sont comme une parcelle de joie !*



Les papillons si gracieux souvent, sont la forme adulte appelée **imago**,
d'une forme pas toujours aussi jolie, la **chenille**.



Celle-ci se nourrit sur la **plante-hôte**,
souvent **spécifique** à l'espèce de son bourreau !

Cette plante peut payer cher
quand plusieurs chenilles la trouvent à leur goût.
Il n'est pas certain que ce fusain se remette bien de l'hébergement
des chenilles de l'Hyponomeute qui ont mangé toutes ses feuilles.
Pendant ce temps, elles s'abritent derrière une toile protectrice.
Heureusement, toutes les chenilles ne sont pas aussi ravageuses
que celles-ci ou celles de la pyrale du buis...

Les imagos quant à eux, se nourrissent de **nectar**.
Pour eux, pas de couteau suisse, mais une paille très perfectionnée :



cette trompe composée de **2 gouttières**,
est facilement transportable car **enroulable**,
de plus **très longue et flexible** !

Pratique pour atteindre le nectar au cœur des fleurs !
Fine et légère : important pour ne pas alourdir le vol.





Les paillons sont si délicats qu'ils ont été source d'inspiration pour de nombreux artistes :

ainsi pour Anthony Clarkson, peintre contemporain américain, ou pour ce « Vase Aux Papillons » Art Nouveau de Charles Schneider Charder.



Marcher avec les papillons est facile

si nous adoptons deux « bars à nectar » qu'ils apprécient fort :

la lavande



La valérianne centranthus ruber

